

Serie de lecciones:

LA CARTA A LOS ROMANOS



INTRODUCCIÓN

Romanos 8:1-11

En nuestra vida cristiana a veces tenemos incertidumbres, dudas e inseguridades, en este texto encontramos una declaración contundente y alentadora de la seguridad que tenemos en Cristo. En este pasaje podemos comprender mejor la libertad que se nos ha dado y cómo vivir en ella.

DESARROLLO

Vers. 1: Libertad de condenación

Si estamos en Cristo, no hay ninguna condenación para nosotros. Dios nos ha liberado del juicio y la condena que merecíamos por nuestros pecados. Esto no es algo que debamos ganar o merecer, sino que es un regalo de gracia dado a través de la fe en Jesús.

Estar en Cristo: notar que no dice **"con Cristo"** como si estuviésemos al lado, sino **"en Cristo"** dando la idea que somos uno con el Señor, significa ser parte de su cuerpo y su familia, y es posible a través de una relación personal con Él. Debemos recordar que nuestra salvación no depende de nuestras obras, sino de nuestra fe en Jesús y su obra en la cruz.

Ejercicio: ¿Puedes descubrir lo que tienen en común los siguientes versículos? Filipenses 4:7 - Filipenses 4:13 - Filipenses 4:19 - 1° Corintios 15:22 - 2° Corintios 5:17 - 2° Timoteo 3:12 - Efesios 1:3 - Efesios 2:13 - Efesios 4:32 - 1 Tesalonicenses 5:18

fuera de Cristo, sí hay condenación. (Juan 3:19)

Ahora para estar en Cristo, la condición es: "no andar conforme a la carne sino conforme al Espíritu"

<u>Nota</u>: ¿Cómo estás andando? ¿Eres un cristiano espiritual o un cristiano carnal? ¿Mantienes tus viejos hábitos? Si antes te enojabas y gritabas, ¿lo sigues haciendo, o ya renunciaste a tu vieja manera de vivir? (Efesios 4:22-24)

Vers. 2-4: Lo que la Ley no pudo, Cristo si pudo

La ley de Moisés era incapaz de salvarnos o liberarnos del pecado, pero la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús sí lo es. A través de Jesús, podemos ser libres del poder del pecado y la muerte. Esto significa que no somos más esclavos del pecado, sino que ahora tenemos la libertad de vivir para Dios.

Vers. 5-10: Vivir en el Espíritu vs. Vivir en la carne

las cosas del Espíritu? Pensamientos, acciones, estilo de vida)

Pablo contrasta la vida del Espíritu con la vida de la carne. (Gálatas 6:8).

Vivir según la carne significa pensar y actuar de acuerdo a nuestras propias pasiones y deseos. Vivir de acuerdo a la carne nos lleva a la muerte espiritual y a la separación de Dios. Vivir en el Espíritu significa dejar que el Espíritu Santo dirija nuestras vidas y obedecer su

Para vivir de acuerdo al Espíritu, es necesario ocuparnos en las cosas del Espíritu y no en las cosas de la carne. (¿Qué ideas prácticas pudieras compartir que nos ayuden a ocuparnos de

Vivir en la carne conduce a la muerte, mientras que vivir en el Espíritu nos lleva a la vida y la paz.



21

Vers. 11: La resurrección del cuerpo

¡Qué promesa maravillosa: el mismo Espíritu que resucitó a Jesús de los muertos también nos dará vida a nosotros!. La promesa de la resurrección de nuestros cuerpos en el futuro es una esperanza segura y cierta para todos los que están en Cristo. " (Juan 6:39-40) (1° Corintios 6:14)

CONCLUSIÓN

Nuestra seguridad y nuestra esperanza están **en Cristo**. Él nos ha dado la libertad de la condena y la muerte, y nos ha dado la vida y la paz en el Espíritu. Nuestra desafío es vivir en obediencia a su voluntad y confiar en sus promesas. Prosigamos Fieles!!

Notas	



Horarios de reunión:

Templo Central: Viernes 12:30 hs. - Reunión de ayuno y oración

Bv. Oroño 2647 Sábados 19 hs.

Domingos: 10 y 19 hs.

Centro de Conven. Cristiano: Lunes y Viernes 19 hs.

San Martín 940

Iglesia Evangélica Misionera Argentina

Bv. Oroño 2647 - Rosario - Argentina

Tel. 54 3414828253- Cel: 54 9 341 6544466 - e-mail: orenpormi@canalluz.org Personería Jurídica № 437 – Fichero de Culto № 1760